

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 13. September 2012

Fortsetzung der erfolgreichen Reihe "Linienbus wird zum Klassenzimmer"

Im Rahmen der Arbeit des Präventionsrates fand heute die Aktion "Linienbus wird zum Klassenzimmer" des AK Sicherheit und Sauberkeit in der Geschwister-Scholl-Schule statt. Der Leiter des Arbeitskreises, Stadtrat Dieter Dickmann, erklärte den Schülerinnen und Schülern der vierten Klassen gemeinsam mit dem Polizeihauptkommissar Michael Köllisch von der Polizeistation Mühlheim, das richtige Verhalten an der Bushaltestelle, gefahrenloses Ein- und Aussteigen und die Verhaltensregeln im Bus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de